



Jorge Romero se destapa: 'Me encantaría dirigir al PAN'



Jorge Romero, coordinador de los diputados federales del PAN, anunció que sí le interesa buscar la dirigencia nacional del PAN.

“A mí me encantaría dirigir al Partido Acción Nacional”, expresó en entrevista con **Ciro Gómez Leyva** para Grupo Fórmula.

Detalló que el proceso para renovar la dirigencia del PAN comenzaría dentro de tres meses, por lo que se daría a finales de septiembre o principios de octubre.

“Vamos a entrar a un proceso en el PAN, sí de sucesión de la dirigencia, pero en donde quizá eso esa lo de menos, lo demás va a ser reflexionar qué oposición queremos ser. Y yo creo que tenemos que ser un partido que haga muchas cosas pero primero que regrese a sus causas originales, sin miedo, sin vergüenza. Que quizá por ir diluyendo nuestras causas originales hemos ido perdiendo atención. El PAN tiene que defender la vida, con absoluta claridad y pertenecer a esa parte de la pluralidad política”, expresó.

El coordinador de los diputados del PAN señaló que si llega a la dirigencia nacional del partido uno de los temas que pondrá sobre la mesa es analizar si se debe continuar con la alianza con PRI.

“Nosotros creemos que parlamentariamente estaríamos locos, que al final acabamos siendo distintos a la 4T, si no siguiéramos en un bloque de contención. Electoralmente, partidistamente hablando quizá sea un momento en el que todos hagamos una pausa”, manifestó Jorge Romero.



Político MX
La política explicada

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

11/06/2024

LEGISLATIVO

<https://politico.mx/video-jorge-romero-se-destapa-me-encantaria-dirigir-al-pan>